



Acquisition d'une maison ancienne faite en fibrociment

Par **marionfred**, le **12/11/2008** à **18:40**

bonjour

nous avons acheté une maison récemment et après plusieurs demandes auprès de professionnels pour refaire un ravalement de façade nous avons appris que les murs de notre maison étaient en fibrociment donc qu'ils contiennent de l'amiante. Lors de l'acquisition nous n'étions pas au courant.

Je voudrais connaître les démarches à suivre car étant enceinte, nous avons besoin d'une maison décente pour notre enfant, afin de trouver une solution pour savoir ce que nous devons faire